

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Passation des charges à la mairie d'Omboué et au Conseil départemental d'Etimboué

Claudine Arondo et Evariste Nziengui face à de nombreux défis



Photo : JP Allogo

Même challenge pour Evariste Nziengui (costume blanc) et son équipe du Conseil départemental d'Etimboué.



Photo : JP Allogo

Claudine Arondo et ses deux adjoints ont presque l'obligation de réussir là où leurs prédécesseurs ont échoué.

Jean-Paulin ALLOGO
Omboué/Gabon

La cérémonie de leur installation a été présidée par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, en présence de Gabriel Tchango et de Raphaël Obali, respectivement maire de la commune de Port-Gentil et préfet du département d'Etimboué.

PLACE de l'Indépendance

d'Omboué, le jeudi 4 avril 2019. C'est le cadre et la date choisis pour la cérémonie de passation des charges entre les bureaux sortants et entrants des deux conseils locaux, présidée par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina. Première étape de cette passation, entre le maire sortant, Joseph Aregagano, et l'entrant Claudine Arondo. Puis, la seconde phase, entre le président sortant du Conseil départemental d'Etimboué, Patrice Ma-

goura Mboma, et son successeur, Evariste Nziengui. Mais avant de passer à l'installation proprement dite, le maire sortant d'Omboué, Joseph Aregagano, a mis à profit cette occasion pour dresser un bref bilan de sa mandature (2014-2018). Soulignant que les projets n'ont pas abouti, faute de moyens. Conséquence : les voies de communication en mauvais état, manque de site d'accueil et d'hébergement dans la commune, où les

fonctionnaires affectés repartent pour défaut de logements, etc. Autant de projets-phares qui tenaient à cœur l'équipe sortante, mais qu'elle n'a donc pas réussi à réaliser. Aussi, Joseph Aregagano a-t-il demandé pardon aux populations pour ces projets non aboutis. Après son installation et celle de ses deux adjoints, du président du Conseil départemental et ses deux vice-présidents, la maire entrante a, à son tour, pris la parole pour remercier

Dieu "pour sa clémence car, sans Lui, rien ne sera fait". Elle a aussi remercié son équipe de campagne pour le travail abattu, avant de souligner qu'elle est la maire de toute la population d'Omboué, et non celle de sa formation politique, le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS). A la suite de la nouvelle dirigeante du Conseil municipal, le président entrant du Conseil départemental d'Etimboué a fait état du défi et

de la confiance placée envers les 19 conseillers de l'institution par les populations. « Une confiance à ne jamais trahir », a estimé Evariste Nziengui. Dernier intervenant, le gouverneur de l'Ogooué-Maritime s'est attaché, comme d'habitude en pareille circonstance, à prodiguer des conseils et des orientations aux deux bureaux des conseils locaux, afin de leur permettre de mener à bien leurs missions tout au long de leurs mandats.

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Vie des entreprises/Supermarché Géant

Le magasin fête ses six ans d'implantation

SSB

Bitam/Gabon

A cette occasion, une grande tombola a été organisée pour encourager les clients à se fidéliser à cet établissement commercial.

NEUF avril 2013-neuf avril 2019, le magasin Supermarché Géant, plus connu sous le nom de Mondial Center, a six ans. En cette circonstance particulière, sa succursale de Bitam a tenu à remercier les clients en organisant une grande tombola tout au long du mois de mars dernier. Le tirage au sort de celle-ci a eu lieu le 7 avril dernier. Et parmi les nombreux lots qui étaient à gagner, figuraient un congélateur, une gazinière, un gros matelas, etc.

A travers cette tombola, Supermarché Géant vient non seulement d'exprimer sa reconnaissance à l'endroit de ses milliers de clients de la zone des Trois-frontières, mais également confirmer sa position de leader dans la distribution au niveau de la commune de Bitam.



Photo : Servais Sonde BATATA

Le magasin Supermarché Géant de Bitam.

A noter que dans son souci de maintenir cette dynamique, l'établissement a lancé, le 8 avril dernier, une nouvelle tombola dont le tirage au sort aura lieu en mai prochain. Une cérémonie qui, assure-t-on au niveau de la direction locale, fera une fois de plus d'heureux gagnants.

En plus des succursales de Bitam et d'Oyem, le magasin Supermarché Géant a son siège à Libreville. Il est spécialisé dans la vente des produits électroménagers, meubles, agroalimentaires, etc.



Photo : Servais Sonde BATATA

Quelques lots remis aux gagnants.